

9. September 2017: CETA-Aktionstag zur Bundestagswahl!



Macht mit beim Aktionstag!

Gerechte Welthandelspolitik muss Wahlkampfthema sein! Die Positionen der Parteien zu CETA & Co müssen ein Wahlkriterium sein!

Abkommen wie mit den USA (TTIP), Kanada (CETA), Japan (JEFTA) und zum Dienstleistungsbereich (TiSA) sind Symptome einer falschen Wirtschafts- und Handelspolitik. Wir brauchen weder diese Freihandelsabkommen, noch eine Politik, die lediglich den Interessen der Konzerne folgt. Was wir brauchen, ist ein soziales und ökologisches Wirtschaften und eine darauf beruhende gerechte Handelspolitik.

Millionen Menschen haben nicht nur gegen CETA, TTIP & TiSA ihre Stimme erhoben, sondern auch Alternativen eingefordert. Die demokratischen Parteien müssen diesen Willen umsetzen und einen Politikwechsel herbeiführen. Das fordern wir ein.

Lasst uns am 9. September in den Wahlkampf einmischen und Druck für eine andere Handelspolitik machen!

www.ceta-aktionstag.de

NETZWERK
**Gerechter
Welthandel**



V.i.S.d.P.:
Netzwerk gerechter Welthandel,
Marienstraße 19-20, 10117 Berlin,
www.gerechter-welthandel.org